

Público

María Luisa Carcedo, nueva mujer al frente del Ministerio de Sanidad

La hasta ahora alta comisionada para la lucha contra la pobreza infantil sustituye a Carmen Montón tras su renuncia al frente del Ministerio.

PlantaDoce
11 sep 2018 - 23:00

María Luisa Carcedo, nueva mujer al frente del Ministerio de Sanidad

El Ministerio de Sanidad Consumo y Bienestar Social ya tiene nueva responsable. En una decisión exprés, sólo horas después del anuncio de la dimisión de la hasta ahora ministra de Sanidad, Carmen Montón, el Gobierno de Pedro Sánchez ha anunciado quién la sustituirá al frente del Ministerio. La elegida es María Luisa Carcedo, hasta ahora alta comisionada del Gobierno para la lucha contra la pobreza infantil.

Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Oviedo y diplomada en Medicina de Empresa, Carcedo había desarrollado anteriormente varias responsabilidades políticas en la Junta General del Principado de Asturias, donde ejerció como consejera de Medio Ambiente y Urbanismo.

La nueva ministra de Sanidad, nacida en San Martín del Rey Aurelio (Asturias) en 1953, ha sido diputada por el PSOE en el Congreso de los Diputados, entre 2011 y 2016, y senadora, entre 2015 y 2018. Asimismo, forma parte de la ejecutiva federal del PSOE como responsable de sanidad y consumo.

Antes de iniciar su carrera política, Carcedo ejerció como médica de atención primaria en el Servicio de Salud del Principado de Asturias y, entre 1984 y 1991, fue directora del área sanitaria del valle del Nalón y, posteriormente, directora general de Salud Pública de Asturias.